
CEE ROSA LLÀCER: Acta de CE 4; curso 2022/2023 
 

 1 

                                                          EXTRACTO ACTA DE CONSEJO ESCOLAR 4 
                                                                          Valencia,  a 26 de enero de 2023 

 
Siendo las 17h horas del 26 de enero de 2023, SE REUNEN LOS MIEMBROS DEL CE del CEE ROSA 

LLÁCER DE FORMA TELEMÁTICA, para tratar los siguientes puntos del día: 
1. Lectura y aprobación del acta anterior.   

2. Evaluación primer cuatrimestre.  

3. Aprobación economía, cierre del año económico.  

4. Información de adquisiciones del centro, ventiladores y columpios.  

5. Comisión Riesgos Laborales, simulacro.  

6. Ruegos y preguntas.   

1. Lectura y aprobación del acta anterior.   

Por unanimidad se aprueba el acta anterior. 

 

2. Evaluación primer cuatrimestre.  

La Jefa de estudios informa de las reuniones de evaluación del primer cuatrimestre. Comunica que se transmitirá 

de forma oral en las entrevistas con cada una de las familias. Y el boletín cualitativo se comunicará a final de curso. 

Este boletín actual se mandará por webfamilia. Cada especialista informa del resumen de evaluación. 

 

3. Aprobación economía, cierre del año económico.  

La secretaria, Mar Barberá, informa del cierre del año económico 2022, con las siguientes cantidades a 31 de 

diciembre de 2022: 

Debido a los ingresos de déficit de comedor de: +96.486,71€,  a fecha 22 de diciembre de 2022; se hicieron una 

serie de pagos a la empresa de comedor. Los cuales, aparecieron en cuenta corriente a día 1 de enero de 2023, 

debido al sistema de firmas. Por tanto, a 1 de enero el importe de las cuentas de Ítaca y la cuenta del banco era 

el mismo: siendo la cantidad de cierre de año de; 77.334,45 €. 

También se recibió un pago por determinar, de actividades complementarias de 2022 de 500€ y el proyecto PEAFS 

curso 2021-2022, de 1.307 €. Otro pago de 53.032,86 € por déficit s de funcionamiento de comedores escolares, 

el 20 de enero de 23. 

La cuenta de comedor a fecha de 31 de diciembre de 22 es de 12.269,75€ y el déficit a 31 de diciembre es de 

125.768,17€. 

Sin votos en contra se aprueba este punto de cierre de año económico 

4. Información de adquisiciones del centro, ventiladores y columpios.  

La secretaria del centro educativo informa que la unidad técnica de construcción de Consellería, ha dado su 
aprobación y visto bueno para la instalación de ventiladores de pared. Quitando el único ventilador de techo que 
es el de la cocina, que es desfavorable su instalación. El resto de ventiladores de pared solicitados y 
presupuestados desde junio de 2022, si es favorable su instalación. Y se procederá este curso escolar, cuándo la 
empresa Leroy Merlin tenga el stock suficiente. 
 
En cuanto a la instalación de los columpios nuevos en el patio grande del colegio, ya se ha solicitado la instalación 
de la corchera al Ayuntamiento de Valencia. 
 

5. Comisión Riesgos Laborales, simulacro.  

La directora informa de la valoración del simulacro de incendio que se realizó en el centro escolar, el día 12 de 

enero. Según indicaciones de los bomberos que nos visitaron ese día, hay que cerrar todas las puertas, ya que se 

quedaron algunas abiertas e incluso la de la entrada al colegio. 

Si cuándo se intenta salir del aula no se puede ver, se debe confinar al alumnado, y es decisión del profesional 

responsable de esa clase en ese momento. De hecho los bomberos dijeron que la instalación no está adaptada, 

si la situación no es segura para desalojar, es mejor que se confinen algunas aulas, a riesgo de no poder salir por 

el humo. Las personas que sustituyen a responsables de funciones en los simulacros, deben informar al personal 

nuevo, si ostentan algún cargo/función importante si hubiera incendio real, o en este caso simulacro. 
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Se informa al consejo escolar, que la comisión de RL acordó renovar el plan de autoprotección, ya que es del año 

2011, hay que ponerse en contacto con el arquitecto del INVASSAT. 

 

6. Valoración de la escoleta de Navidad. 

Las instalaciones, la limpieza de los espacios que utilizaron, así como la recogida del material utilizado, han sido 

adecuados. Por tanto, después de los buenos resultados proponen hacer la escoleta de verano con la misma 

empresa, “A CAVALL”. 

 

7. Ruegos y preguntas.   

 

• Soledad García (presidenta del AMPA), transmite la queja de la madre de la alumna A.P., sobre webfamilia.  

• Por otra parte Soledad García, informa al consejo que desde el AMPA se está adelantando burocracia para 

poder solicita el proyecto a Fundación La Caixa. Están esperando el informe de las maestras de AyL`s, para 

poder comprar más tablets y otro ordenador Windows. 

• Los ganadores de las tarjetas de Navidad de Jesús Medrano son: 

T.M. (ciclo1), M.LL (CICLO4 TVA), E.Z. (PFCB). 

• La directora informa que se están recaudando pelotas de tenis, para amortiguar el sonido de las patas de las 

sillas. 

• 23 de febrero, se realizará la jornada de puertas abiertas en el colegio. Donde se invitará a las familias a 

entrar en el centro educativo, en un horario determinado. 

 

                                       Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión. 

Firmado: 
 
 

                Maica Molla Tormo                          Mar Barberá León 
                                                                  (Directora)     (Secretaria) 

 
Valencia, 26 de enero de 2023. 


